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      Еще недавно гремела история об исклю-
чение из списка кандидатов СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, Героя России – Кишинского
А.Е. Его исключали из-за отсутствия ксеро-
копии пенсионного удостоверения. Избира-
тельная комиссия Московской области его
восстановила и нашла действия Избиратель-
ной комиссии городского округа Ивантеевка
Московской области – неправомочными.
       И вдруг, у «доброжелателей» СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, появляется новая идея по удале-

нию списка партии с избирательной гонки! Подать
в суд на парламентскую партию, через партию
спойлера, в задачу которой входит противодей-
ствие кандидатам, неугодным местной власти.
      А все почему? А лишь потому, что СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ имеет возможность, за-
нять в Совете депутатов лидирующие позиции.
      При этом исковое заявление является не-
обоснованным, поскольку список был выдвинут
с соблюдением закона, а документы оформ-
лены надлежащим образом. Объективных ос-

нований для отмены регистрации списка не
было. Только мнимые. 
      Ивантеевское местное отделение СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ будет продолжать доби-
ваться справедливости, вплоть до Верховного
суда! Хватит лишать жителей Ивантеевки права
выбирать тех, кого они сами посчитают достой-
ными. Борьба должна быть честной. За СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ – правда, сила, честь и
совесть! 

Ольга ПРИВАЛОВА

ОДНОЙ ИЗ САМЫХ ВАЖНЫХ ПРОБЛЕМ В СИСТЕМЕ ЗДРАВООХРА-
НЕНИЯ ЯВЛЯЕТСЯ СЛАБОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ МЕДИЦИНСКИХ ОРГАНИ-
ЗАЦИЙ, РАСПОЛОЖЕННЫХ В ТРУДНОДОСТУПНЫХ РАЙОНАХ И
УДАЛЕННЫХ ПОСЕЛЕНИЯХ. ЭТА ПРОБЛЕМА ЗАТРАГИВАЕТ БОЛЬШЕ
ЧЕТВЕРТИ ЖИТЕЛЕЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ. 

КРАХ РЕФОРМЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 
В ВОСКРЕСЕНСКЕ
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СЕЙЧАС ВНОВЬ МУССИРУЕТСЯ ВОПРОС О МАЖОРИТАР-
НОМ ПРИНЦИПЕ ФОРМИРОВАНИЯ ОРГАНОВ ПРЕДСТА-
ВИТЕЛЬНОЙ ВЛАСТИ И МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ.
НАПРИМЕР, У НАС В ПОДМОСКОВНЫХ ХИМКАХ ВОЗ-
НИКЛА ИДЕЯ ИЗМЕНИТЬ УСТАВ И ОТКАЗАТЬСЯ ОТ ПАР-
ТИЙНЫХ СПИСКОВ НА ВЫБОРАХ В СОВЕТ ДЕПУТАТОВ.

ПОЛИТИЧЕСКОЕ ДЕЗЕРТИРСТВО
ЧЛЕНОВ "ПАРТИИ ВЛАСТИ"
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       Инстинкт самосохранения — это врожденная форма
поведения живых существ в случае возникновения опасно-
сти, действия по спасению себя от этой опасности. Навер-
ное, для живых существ, к коим относимся и мы – люди, это
самый главный инстинкт. Благодаря ему мы в критической
обстановке боремся за свою жизнь, бережем здоровье,
дорожим свободой. Инстинкт самосохранения не позво-
ляет нам совершить многочисленные глупые поступки, ко-
торые каким-либо образом могут навредить нам. Причем,
чем старше, опытней и умнее становится человек, тем ин-
стинкт самосохранения у него становится все более доми-
нирующим. Согласитесь, у взрослого состоявшегося
человека инстинкт самосохранения гораздо выше, чем у
ребенка или подростка. Государству, государственной си-
стеме тоже присущ инстинкт самосохранения. Он не-
сколько иной, но очевидный. Именно благодаря "инстинкту
самосохранения" государства укрепляют границы, разра-
батывают новые виды вооружений, заключают межгосу-
дарственные договора о гарантиях безопасности. В случае
наличия "внутренней опасности" государственному строю
или власти, одни государства укрепляют карательный ап-
парат: увеличивают численность полиции и военных, повы-
шают денежное довольствие силовикам, ужесточают
законодательство. Так работает инстинкт самосохранения
в государствах с низким уровнем жизни населения, с не-
развитыми демократическими институтами и, соответ-
ственно, высоким протестным настроением в обществе.
Другие государства пытаются сокращать разрыв в доходах
между богатыми и бедными, увеличивая средний уровень
жизни населения, создают и совершенствуют демократи-
ческие механизмы участия граждан в управлении госу-
дарством. В любом случае, для государства, как и для
живых существ, как мне кажется, инстинкт самосохранения
это основной инстинкт. И вот с ним в нашем государстве
в последнее время не все ладно…
       Когда Росгвардия разгоняет несанкционированный ми-
тинг, ее жесткие методы работы можно понять и даже в
чем-то оправдать, хотя даже в администрации президента
заявляют о том, что в Кремле считают «абсолютно недопу-
стимым несоразмерное применение силы». Но когда на
футбольном стадионе в Ростове сотрудники ОМОНа без ви-
димых причин применяют спецсредства и избивают бо-
лельщиков одного из футбольных клубов, это вызывает
протест даже у политически благонадежных обывателей. И
вот тут, как мне кажется, у государства не срабатывает ин-
стинкт самосохранения. Все как-то забывают, что основная

движущая сила многих цветных революций это объедине-
ния болельщиков: многочисленные, хорошо организован-
ные и структурированные. И для чего власти настраивать
против себя эти организации не совсем понятно. 
       Когда сотрудник полиции при задержании бьет в живот
женщину, то даже у лояльных к власти граждан этот вопию-
щий факт вызывает справедливое возмущение и протест.
А потом мы удивляемся, почему граждане не доверяют пра-
воохранительным органам и не уважают их. 
       В Москве не допустили до выборов десятки независи-
мых кандидатов по неоднозначным основаниям, тем самым
лишив избирательных прав очень многих москвичей, ведь
только избиратели путем голосования должны определять,
кто достоин представлять их интересы в Мосгордуме, а кто
нет. Чего добились московские власти? Ничего положи-
тельного для себя, своего имиджа и для государственной
власти в целом. И в этом случае вновь приходится при-
знать, что у московских властей инстинкт самосохранения
не сработал.
       Когда в стране, в которой более 20 миллионов нищих
граждан, объявляется о том, что в государственной нефтя-
ной компании Роснефть члены правления получили 2,36
млрд рублей вознаграждения по итогам первой половины
2019 года, что на 12% больше, чем за аналогичный период
прошлого года, то это вызывает, мягко говоря, недоумение.
Напомню, что в правление «Роснефти» входят 11 человек, и
когда 11 человек противопоставляются 20 миллионам это
явный показатель того, что у государства вновь не срабаты-
вают инстинкты самосохранения. Катастрофическое рас-
слоение общества по материально-имущественному
признаку – однозначный путь к потрясениям, дестабилиза-
ции и росту протестных настроений в обществе.
       8 сентября в 31 муниципальном образовании Москов-
ской области пройдут выборы депутатов. Традиционно,
многие руководители уже сейчас “накачивают” членов
ТИКов, УИКов, “бюджетников” на нужный власти результат.
И сейчас, накануне эти выборов, хочется, чтобы у власти
наконец-то сработал основной инстинкт – инстинкт са-
мосохранения. Чтобы мы обошлись без подтасовок ре-
зультатов выборов, “каруселей”, вбросов. Чтобы мы
обошлись без провокаций в адрес наблюдателей, зареги-
стрированных кандидатов. Отдельно хочу обратиться к
членам избирательных комиссий. Помните, что есть закон,
есть ответственность. В первую очередь перед своими со-
седями, детьми, которых вы учите в школах, перед друзь-
ями, знакомыми и совсем незнакомыми людьми, перед

ОСНОВНОЙ ИНСТИНКТ

ДОХОДЫ РОССИЯН, СОГЛАСНО ОФИЦИАЛЬНЫМ ОТЧЕТАМ,
РЕГУЛЯРНО ПУБЛИКУЕМЫМ В СМИ, РАСТУТ, ПЕНСИИ
ТОЖЕ, СОЦИАЛЬНЫЕ ПОСОБИЯ ТАКЖЕ УВЕЛИЧИВАЮТСЯ.
НО НАРОД ПРОДОЛЖАЕТ ЖАЛОВАТЬСЯ И ВЫРАЖАТЬ
СВОЕ НЕДОВОЛЬСТВО.
ПОЧЕМУ ТАК ПРОИСХОДИТ?

БЕДНЫЕ БЕДНЕЮТ, 
БОГАТЫЕ БОГАТЕЮТ
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всеми жителями Подмосковья. Наша партия будет пресле-
довать всеми законными и политическими средствами
каждого махинатора, каждого фальсификатора выборов.
Мы будем всегда стоять на страже интересов избирателей!
Я очень надеюсь на то, что у власти, у каждого члена изби-
рательной комиссии сработает основной инстинкт – ин-
стинкт самосохранения, ради наших детей, ради будущего
Московской области и каждого муниципалитета региона и
мы проведем эти выборы в строгом соответствии с зако-
нодательством. В свое время Цицерон сказал “право выше
власти” и я глубоко убежден в том, что так и должно быть.

С уважением ко всем жителям Московской области,
заместитель председателя Московской областной

Думы, председатель регионального отделения 
партии “Справедливая Россия”

в Московской области
Игорь ЧИСТЮХИН

СПРАВЕДЛИВОСТЬ. ЕСТЬ ЛИ ОНА В ИВАНТЕЕВКЕ???



Половина россиян получают зарплату менее 34,5 тыс. руб.,
следует из результатов исследования Росстата. А зарплаты 10%
наиболее высокооплачиваемых работников в 13 раз превышают
зарплаты 10% наименее оплачиваемых.

Зарплата 20% самых высокооплачиваемых работников со-
ставляет почти половину (48%) всего объема средств, направ-
ленных на оплату труда. Высокооплачивыемые работники
просто "тянут" вверх значение средней зарплаты. Именно этот

факт дает завышенную среднюю величину,
уровень которой каждый раз, когда ее пуб-
ликует Росстат, не воспринимается населе-
нием и кажется неадекватным.

К тому же надо учитывать, что Росстат ежемесячно пред-
ставляет информацию о динамике оплаты труда на крупных и
средних предприятиях, где работают около 32 млн. человек из
75 млн. экономически активного населения страны. А это озна-
чает, что зарплата примерно 43 млн. россиян госстатистикой не
учитывается.

По данным РБК

Доходы россиян, согласно официальным
отчетам, регулярно публикуемым в СМИ, рас-
тут, пенсии тоже, социальные пособия также
увеличиваются. Но народ продолжает жало-
ваться и выражать свое недовольство.

Почему так происходит?
Четкого и однозначного ответа на этот во-

прос чиновники не дают. В качестве примера
можно привести недавние многочисленные об-
ращения граждан на «прямую линию» с Путиным
В.В., по итогам которой, президент даже вынуж-
ден был обратить внимание ФАС на рост тари-
фов в ЖКХ и дать поручение разобраться с этим
вопросом. Постоянное увеличение размера
платы за жилищно-коммунальные услуги уже
давно перестали называть повышением, а заме-
нили нейтральным и традиционным «измене-

нием», что в сущности, происходящего не изме-
нило – цены росли, растут и будут расти!

И людей, в общем-то, понять можно, ведь
им приходится жить не по прогнозным планам
и теоретическим выкладкам, а в реальной дей-
ствительности, где реальные доходы падают
уже шестой год подряд. 

В соответствии с ежеквартальным «Потреби-
тельским отчетом Иванова», регулярно публикуе-
мым Сбербанком, доля расходов на продукты
питания у россиян, в очередной раз выросла, и
она составляет большую часть трат семейного
бюджета. Общеизвестно, что рост доли расходов
на продукты питания – признак обеднения насе-
ления. Более того, люди начинают экономить на
продуктах, одежде, товарах. Падение доходов
приводит к истощению сбережений, а одновре-

менно с сокращением сбережений растут долги
россиян – люди пытаются экономить, и вынуж-
дены тратить накопленное или брать в долг.

Не стоит забывать и про пенсионную ре-
форму. Увеличение пенсионного возраста до 65
лет и появление новой категории работников
«предпенсионеры», ещё сыграет свою роль и
вряд ли она будет позитивной.

В итоге, абсолютное большинство населе-
ния беднеет, а меньшинство долларовых мил-
лионеров богатеет, и владеет всё большей
долей национального достояния. 

Вот такая неприглядная и несправедливая
социальная картина выходит и обещанного рывка
вперёд у страны, как не крути, пока не выходит.

Александр ЧМУТ
депутат Совета депутатов г.п. Удельная

Заняться вопросом тарифов по электричеству и газу в Москов-
ской области меня подтолкнуло обращение Совета депутатов го-
родского округа Дубна к Губернатору с просьбой повысить оплату
жителями коммунальных услуг с 01 января 2018 годана 19,5 %.
«Единороссы», а их большинство в Совете, не думали о снижении
цены за коммунальные услуги, а нашли «свое решение» – снять
«последнюю шкуру с населения». С 2004 года «Единая Россия» ли-
шила нас с вами нормальных пенсий, здравоохранения и образо-
вания. Почему-то выпускаемые «единороссами» законы для
улучшения жизни народа – улучшают жизнь только олигархам и
себе любимым.

Но все же ближе к теме. На примере цены за кВт/час я по-
кажу, как за счет населения «жиреют»сегодняшние приватиза-
торы энергосистемы страны – наследники Чубайса.

Из открытых источников мы знаем, что Китаю Россия продает
за 40 копеек 1 кВт/час. Если считать, что в Правительстве РФ, во
главе с Медведевым идиотов нет, то хотя бы 5 копеек сКвата мы
должны получать. Итого будем считать, что стоимость 1 кВт/час 35
копеек.

Промониторим тарифы на электроэнергию в 25 крупнейших
городах России по состоянию на 01 января 2018 года: в Иркут-
ской области тариф 1,06 руб. кВт/час, в Московском регионе
5,38 руб. кВт/час, в остальных регионах РФ с 2,48 до 4,61 руб.
кВт/час. Все мы помним, как с 2004 года нам повышали на 10, 15
иногда даже на 20% тарифы на коммунальные услуги. Но когда
возмущение населения достигло предела вмешался Президент
РФ и дал указание повышать тарифы не выше инфляции.

Ни Правительство
Московской области,
на ФАС, ни даже «На-
родный Фронт», как
мне кажется тесно
связанный с ЕР, ни
областная Обществен-
ная палата ни на ми-
нуту не задумалась, а
за что же так «обди-
рают» население обла-
сти. Никто из них не
додумался провести
аудит того, что наворо-
тили за все прошед-
шие годы с тарифами
«единороссы».

Перейдем к цифрам. Мной взята таблица, где Мосэнергосбыт
показывает расшифровку стоимости э/э (мощности) и ее продажи.

Из таблицы видно, что продажа э/э Китаю на 4,98 руб. ниже,
чем населению Московской области, и если взять среднюю цену
по городам России за 3,50 руб., то на 1,88 руб.

Если взять из расчета 100кВт/чел. и примерно 10 млн. чело-
век, проживающих (вместе с приезжими) в Московской области,
то примерный «навар» хозяев энергосистемы вместе с «прили-
палами» будет равен примерно 55 – 60 млрд. рублей в год. Мно-
гие уже забыли, а молодежь и не знает, что ГЭС ТЭЦ и АЭС были
построены нашими дедами и бабушками, отцами и матерями, и
ничего не было построено за эти годы либеральными менедже-
рами-приватизаторами. Но почему-то мы с Вами оплачиваем
этим «Нуворишам» и их семьям сладкую жизнь. Они нам расска-
зывают каким тяжелейшим трудом «передвигают» цифры со
счета на счет, сколько их сил уходит на дележ награбленного и
на обоснование этого грабежа. У меня и моих товарищей уже
практически готовы запросы в ФАС и Прокуратуру. Если не смо-
жем добиться от этих структур снижения оплаты коммунальных
платежей хотя бы на 50%, придется обращаться в суды, а это уже
проблематично. Президент В.В. Путин, как Вы знаете, посылает
нас в суды, но к сожалению «только Советский суд был самым
справедливым судом в Мире». Наши же суды, в отличии от Со-
ветского судят чаще по «внутреннему убеждению». К сожалению,
все иски, подаваемые против властьпредержащих, судятся по
«внутреннему убеждению» судей, которые, как правило, прини-
мают решения не в пользу народа.

Но бороться надо. Мы с Вами не должны быть инфантиль-
ными. Исподволь «единороссы» убедили многих, в основном мо-
лодежь, ходить на выборы не имеет смысла. Но Вы посмотрите,
как они борются за каждое депутатское место на всех уровнях.
Выстроенная вертикаль власти, где Правительством руководит
Д. Медведев и он же Председатель «Единой России» выгодна
для 2% «нуворишей», которые практически используют ее в
своих интересах. Нам же, чтобы защитить свои права, будущее

своих детей и внуков нужно
бороться, нужно сплотиться и
наконец-то отлучить «Едино-
россов» от власти.

Член бюро регионального 
отделения политической 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ 

Вячеслав БЕЛОУСОВ

Также в рамках фестиваля будет работать вы-
ставка "Казачество в лицах". Экспозиция этой худо-
жественно-исторической выставки состоит из
сформированных на протяжении многовековой ка-
зачьей истории предметов, рассказывающих о
воинских традициях, обычаях, казачьих промыслах,
повседневном быте. Уникальная фотовыставка по-
кажет ретроспективу казачьей жизни прошедших
столетий и при помощи старинных фотографий по-
знакомит гостей фестиваля с интересными истори-
ческими фактами. 

Завершится фестиваль праздничным концер-
том. Впервые фестиваль казачьей культуры прошел
в прошлом году на Раменском республиканском ип-
подроме и я очень рад, что в этом году фестиваль
вновь состоится, но теперь уже в Щелковском рай-
оне. Это значит, что традиция приживается, а гео-
графия нашего фестиваля расширяется.

Вячеслав КОЦЕНКО
Aтаман Хуторского казачьего общества 

Раменского района

14 сентября 2019 года на территории конно-спор-
тивного комплекса «Звёздный» в Щелковском районе
пройдет второй Областной фестиваль казачьей куль-
туры «КАЗАКИ.РУ», организатором которого высту-
пает Коценко В.Н. и администрация Щелковского
района. На одной площадке соберутся представители
различных казачьих обществ, хуторов и станиц, кото-
рые познакомят зрителей с традициями и нравами
казачества. В программе запланированы конное шоу,
зрелищный турнир по джигитовке, соревнования по
конкуру, кулачные бои, выступления музыкальных
коллективов и солистов с казачьими песнями. Плани-
руется открытие военно-полевого казачьего лагеря с
ярмарками и кухней, где гости фестиваля попробуют
легендарный "казачий  кулеш". 
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РАЗНИЦА В ЗАРПЛАТАХ В 13 РАЗ
— Какие ты знаешь самые крутые мошеннические схемы? — Тарифы ЖКХ и начисление пенсий.

ХВАТИТ КОРМИТЬ ПРИВАТИЗАТОРОВ В ШЕЛКОВСКОМ 
РАЙОНЕ ПРОЙДУТ 
«КАЗАКИ.РУ»

Москва
Краснодар
Санкт-Петербург
Хабаровск
Волгоград
Тольятти
Самара
Пермь
Барнаул
Екатеринбург
Омск
Ростов-на-Дону
Казань
Ижевск
Ульяновск
Воронеж
Владивосток
Н. Новгород
Саратов
Челябинск
Уфа
Тюмень
Новосибирск
Красноярск
Иркутск

5,38
4,61
4,53
4,43
4,17
4,00
4,00
3,92
3,92
3,89
3,86
3,83
3,69
3,69
3,68
3,68
3,68
3,58
3,43
3,14
3,01
2,78
2,56
2,48
1,06

Расшифровка стоимость
э/э (мощности)

Цен.кат. СС.тар. Гр.ст. Цена э/э 
(руб/кВтч)

Цена мощность 
(руб/кВтч)

Стоимость 
(руб.)

Покупка э/э (мощности)

Услуги по передачи э/э
(мощности)

Сбытовая надбавка

Плата за иные услуги

1 1282 64 2,63228

2,46731

0,15857

0,00314

4414,3335

4137,6789

265,9219

5,2658

БЕДНЫЕ БЕДНЕЮТ, БОГАТЫЕ БОГАТЕЮТ
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Сейчас вновь муссируется вопрос о мажо-
ритарном принципе формирования органов
представительной власти и местного само-
управления. Например, у нас в подмосковных
Химках возникла идея изменить устав и отка-
заться от партийных списков на выборах в
Совет депутатов.

Не вижу резона обсуждать преимущества
мажоритарной и пропорциональной избира-
тельных систем, поскольку в каждой из них
есть свои объективные плюсы и минусы. Од-
нако, к великому сожалению, в нашей реаль-
ной политической действительности, выбор
между этими альтернативами зачастую об-
условлен далеко не стремлением усовершен-
ствовать избирательную систему или же, что
еще важнее – получить электорат с осознан-
ным выбором.

Чаще всего "переобувание" с партсписков
на одномандатников происходит в угоду теку-
щей конъюнктуре, которая просто дает больше
шансов пробраться на депутатское кресло. На-
чавшиеся в субъектах выдвижения кандидатов
к осенним выборам во многих случаях показы-
вают правильность такого предположения.

Чувствуется, что стало как-то стыдно вы-
двигаться от партии власти – "Единой Рос-
сии". Ведь будучи в партсписке, приходится
объяснять избирателям причины падения их
уровня жизни, пояснять смысл и причины пен-
сионной и мусорной реформы, повышения
НДС, различных налоговых новаций, техноло-
гической отсталости отечественной эконо-
мики и роста благосостояния чиновничьей и
правоохранительной элиты... А если прики-
нуться самовыдвиженцем, так сказать, пере-
одеться, сменить макияж и – порядок! Я не я,
и лошадь не моя, и, вообще, я не извозчик!

Понимаю, что кандидаты от других партий
тоже не идеальны, со своими тараканами в го-
лове, но принадлежность к "Единой России"
сейчас, по сути, стала признаком привержен-
ности кандидата к антисоциальной, антигу-
манной идеологии. По убеждению ли,
малодушию или по неразумности своей члены
этой партии голосовали и голосуют за антина-
родные законы – не столь важно, важно то, как
мы к этому относимся. Как оцениваем послед-
ствия своего собственного выбора, причинно-
следственную связь нашего выбора и того, в

каких условиях мы
живём.

Полагаю, что де-
путаты-единороссы
руководствуются вот
этим известным
принципом. "Если я
стою перед выбором:
голосовать в пользу
народа или в пользу
групп интересов, я
всегда голосую за
группы интересов.
Они помнят, а народ
забывает".

Но, теперь и на плохую память избирателя
надежды нет, пришла пора затеряться в массе
кандидатов, прикинувшись беспартийным са-
мовыдвиженцем.

Отсюда и уходящая из практики пред-
выборных кампаний возможность услышать
содержательную дискуссию по существу
реализуемой или должной экономической
и социальной политики. С экранов телеви-
зоров и в печатных СМИ звучат только про-

паганда и забалтывание реальных проблем,
что напрочь лишает людей осознанного 
выбора.

При таком политическом "дезертирстве"
кандидатов ЕР, уже трудно понять, на что ори-
ентироваться избирателю при голосовании.
Оценивает ли избиратель объективно уже со-
вершённые кандидатами действия, поступки,
решения? Понимает ли взаимосвязь этих ре-
шений и качества своей жизни?

Олег ВОЛКОВ

Совсем недавно на очередном приеме
граждан в общественной приемной местного
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Пушкинском городском округе прозвучал во-
прос о том, зачем вводятся платные парковки в
Московской области. Данный вопрос связан, с
принятым 30.05.2019 года Московской област-
ной Думой законом № 109/2019-ОЗ «Об орга-
низации дорожного движения в Московской
области и о внесении изменения в Закон Мос-
ковской области «О временных ограничении
или прекращении движения транспортных
средств по автомобильным дорогам на терри-
тории Московской области». Согласно, кото-
рому на территории Московской области,
вводятся платные парковки. Депутаты от Спра-
ведливой России голосовали «против». 

Данный закон предусматривает, что мест-
ные муниципальные образования устанавли-
вают зоны платных парковок, и что их
определение будет основываться на мнении

жителей. Но мы уже имеем опыт Москвы, где
сначала предполагалось, что парковки не вый-
дут за пределы садового кольца, однако они
уже подошли к МКАД. Расширение зоны плат-
ных парковок московские власти обуславливаю
тем, что есть некоторый независимый опрос
жителей, по которому они большинством вы-
ступают ЗА. Но жители данных районов очень
возмущены, что их не кто не опрашивал и, что
они всегда были против. 

Тоже самое может сложиться и в Московской
области, когда муниципальные депутаты от пар-
тии власти будут устанавливать зоны платных
парковок основываясь не на мнении жителей, а
на указе спущенному свыше. Законом запреща-
ется введение платных парковок у поликлиник,
больниц, школ и у других социально значимых
объектов. Но по опыту Москвы, сначала там
было тоже самое, но сейчас платные парковки и
у поликлиник и больниц. Теперь бесплатно
нельзя привезти даже больного, который не
может добраться в больницу. Платные парковки
стали не способом борьбы с пробками и транс-
портным коллапсом, а источником доходов.

В Московской области безусловно есть
места, где наблюдаются проблемы с парков-
ками, но они легко решаемы. Это правильный
градостроительный план на будущие проекты,
в котором предусматривается транспортная
пропускаемая способность, а ошибки, допу-
щенные ранее решаются путем выделение зе-
мельных участков под парковочные места.
Земельных ресурсов, для решение данной про-
блемы в Московской области, достаточно. По-
этому введение платы за парковки в
Московской области не целесообразно. Введе-
ние платных парковок приведет к социальной
напряженности и всеобщему недовольству, так
как никто не хочет быть новым источником до-
ходов, «новой нефтью» для чиновников.

Члены Политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ против введения платных парко-
вок. Муниципальные депутаты от нашей партии
будут голосовать против введения зон платных
парковок.
Председатель Совета местного отделения

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в г.о. Пушкино

Геннадий ОДИНЦОВ

КУПИЛ МАШИНУ – ОСВОБОДИ МЕСТО

Партийные активисты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Мы-
тищах провели круглый стол, где обсудили главные темы, ка-
сающиеся каждого мытищинца — ЖКХ и тарифы,
строительство и благоустройство, развитие экономики и ма-
лого бизнеса.

Как отметил председатель Совета местного отделения пар-
тии в городском округе Мытищи Виктор Михайлович Сошин,
местная парторганизация поддерживает программу партии по
построению справедливого общества, социального равенства,
защиты прав и свобод граждан. Тезисы программы СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ местные партийцы и депутаты от партии в
местном совете, намерены превратить в программу действий
для решения основных проблем жителей городского округа.

Председатель районной организации Всероссийского об-
щества инвалидов Олег Алексеевич Старостин со-
общил, что уже собрал предложения от самой
уязвимой категории жителей округа — инвалидов.
«Программа «Доступная среда» должна выполняться по
всем обозначенным направлениям. Важно, чтобы каж-
дый человек, независимо от состояния его здоровья,
имел реальную возможность стать полноправным чле-
ном общества, получать знания и профессиональные
навыки, быть трудоспособным, заниматься физкульту-
рой и спортом», — отметил Старостин.

Антон Викторович Чельцов — юрист и также член
городского общества инвалидов добавил, что видит
нехватку правовой грамотности у людей с ослаблен-
ным здоровьем, у пенсионеров, молодых семей. На-
пример, в федеральном законе об инвалидах
прописана возможность получения ими земельных
участков. Но как это сделать на практике — почти
никто не знает. «Чтобы законы работали, людям нужно помо-
гать. Как член ассоциации юристов России, готов оказывать
им такую поддержку», — добавил Чельцов.

Однако для того, чтобы реализовать все социальные ини-
циативы, прежде всего, нужна стабильная материальная база.
Как известно, наполняемость городского бюджета зависит от
налоговых поступлений, и здесь серьезный вклад в экономику
городского округа вносят малые и средние предприятия. 

«Поддержать малый и средний бизнес — одна из страте-
гически важных задач, — отметил член Правления Общерос-

сийской общественной организации малого
и среднего предпринимательства «ОПОРА
РОССИИ» Роман Сергеевич Коробейкин. Он
также возглавляет местное отделение орга-
низации в городском округе Мытищи, по-
этому не понаслышке знает обо всех
проблемах, с которыми сталкиваются пред-
приниматели. Роман напомнил, что прези-
дентом страны обозначены конкретные
показатели по росту количества субъектов
малого бизнеса, что позволит совершить
экономический рывок.

«Предприниматели — тот драйвер эко-
номики, от которого зависят и рабочие

места, и налоги в бюджет, и общее состояние бизнес-кли-
мата. Развитие малого и среднего бизнеса вынесено в от-
дельный национальный проект, и до 2024 года мы должны в
разы увеличить количество предпринимателей в этом сег-
менте, — напомнил Роман Коробейкин. — Более того, «ОПОРА
РОССИИ» является куратором одного из направлений на-
цпроекта — популяризации предпринимательства».

Он также добавил, что городской округ Мытищи входит в
пятерку лучших муниципалитетов по бизнес-климату, здесь
работает более 17 тысяч предпринимателей. Однако у биз-

неса остаются системные проблемы, которые требуют
решения. Это доступ к льготному финансированию, гнёт
неналоговых платежей, избыточные требования, адми-
нистративные барьеры. 
Татьяна Юрьевна Данилиди, председатель Ассоциации
советов многоквартирных домов Московской области в
городском округе Мытищи поддержала коллегу, отме-
тив, что малый бизнес — основа любой экономики. А
деньги городскому округу очень нужны, в том числе, и
для решения проблем жилищно-коммунального хозяй-
ства. Необходимо снижать затраты жителей. Так, в этом
году происходило множество событий, связанных с до-
полнительными расходами.  Это обслуживание газового
оборудования, много нарушений втарифообразовании,
утилизация мусора. Нужно бороться с ситуацией, когда
жителям нагло навязывают несуществующие расходы!
Говорили на круглом столе и о важной роли обществен-

ности в решении городских вопросов. Инициативные, нерав-
нодушные люди могут многое сделать для развития и
процветания своего города. Представитель Общественной
палаты городского округа Сергей Степанович Егоров напом-
нил, что благодаря работе с общественностью, всем вместе
удалось сохранить Челюскинский лес. Общественность — та
движущая сила, которая может реально влиять на жизнь го-
родского округа и улучшать качество жизни горожан.

Председатель Совета местного отделения
Виктор СОШИН

Российские ученые обнаружили странную закономерность: как только президент или правительство выделяют миллиард для каких-либо целей, в стране тут же появляется новый миллиардер.

ПОЛИТИЧЕСКОЕ ДЕЗЕРТИРСТВО ЧЛЕНОВ "ПАРТИИ ВЛАСТИ"

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В МЫТИЩАХ: 
ПОЗИЦИЯ ПО КЛЮЧЕВЫМ ВОПРОСАМ РАЗВИТИЯ ГОРОДА.



Одной из самых важных проблем в си-
стеме здравоохранения является слабое
обеспечение медицинских организаций, рас-
положенных в труднодоступных районах и
удаленных поселениях. Эта проблема затра-
гивает больше четверти жителей Российской
Федерации. Малодоступность качественной
медицинской помощи на селе усугубляется
отсутствием дорог и транспорта. Число фель-
дерско-акушеских пунктов (ФАПов) за по-
следние два десятка лет сократилось на
четверть. Таковы результаты «оптимизации»
от Минздрава. Для восстановления количе-
ства ФАПов в масштабах не самого благопо-
лучного 2005 года понадобиться 24 года!

Эта оптимизация не прошла мимо и Вос-
кресенского района Московской области.
Так было практически разрушено функциони-
рование больницы №3 в г.п. Цюрупы, кото-
рую достраивали, как говориться всем
миром еще в советские времена. Руковод-
ство текстильной фабрики направляло в
командировку поммастеров фабрики рабо-
тать на Карасевском кирпичном заводе в пос.
Лесной Коломенского района Московской
области, чтобы получить кирпич для оконча-
ния строительства больницы. Больницу до-
строили, и эта больница работала, оказывая
медицинскую помощь не только жителям Цю-
рупы, но и жителям близлежащих поселений
долгие годы.

Сейчас от полноценной больницы оста-
лось 15 коек круглосуточной терапии и 10 коек
терапии дневного стационара, 15 коек невро-
логии дневного стационара, а круглосуточный
стационар отсутствует.   

В результате реформы здравоохранения
произвели оптимизацию, больницу объеди-
нили с 1-й городской, а после объединенная,
больница вывезла из цюрупинской больницы
в отделения, расположенные в Воскресенске,
часть медицинского оборудования, очень ак-
туального для оперативного установления ди-
агноза пациента.

Не удивительно, что все эти мероприятия
вызвали протестные настроения жителей г.п.
Цюрупы и близлежащих поселений.

Г.п. Цюрупа имеет особое расположение.
Поселок находится на стыке трех районов. До
Воскресенска ехать не менее 40-50 минут, а
на автобусе не менее часа.  До Коломны как
минимум полтора часа. До Егорьевска как ми-
нимум час. Оперативность в оказании по-
мощи пациентам с острым коронарным
синдромом, острым нарушением мозгового
кровообращения отсутствует. Скорая помощь
очень редко приезжает ранее 30-40 минут.

Было много обращений от жителей пос.
им. Цюрупы в Минздрав области, Губернатору
и другие инстанции. А на депутатский запрос
руководителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ» в Государственной Думе Сергея
Михайловича Миронова в Министерство
здравоохранения Московской области при-
шел ответ, что все находится в соответствии
с нормативами. Но по факту это не так. Врачей
не хватает, нет медицинского оборудования,
площади больницы не используются по на-
значению. И что особенно печально, ни депу-
таты, ни руководство района не попытались
отстоять интересы жителей не только пос. им.
Цюрупы, но всех прилегающих поселений
общей численностью более 30 тысяч человек.

Но при этом некоторые умелые «управ-
ленцы» в этой отрасли сумели использовать
ситуацию для создания благоприятных усло-
вий зарабатывания денег на лечении больных.
Этим дельцам нужно получение как можно
больших денег от государства через страховые

компании.  Дельцов абсолютно не интересует
здоровье граждан, состояние других медицин-
ских учреждений. Идет квотирование больных.
Те, кто не попали в квоту – вынуждены платить,
пополняя карманы тех самых дельцов от меди-
цины.  Страшная лотерея, в которой все про-
игравшие (не попавшие в квоты) обречены на
смерть, если у них нет денег.  Созданная в Рос-
сии система ОМС – не имеющий ничего об-
щего с социальным страхованием
«промежуточный» институт, неэффективность
которого ведет к обнищанию добросовестных
медработников и падению доступности по-
мощи, разрушению здравоохранения.

Для выхода из кризиса здравоохранения
необходимо переходить к прямому бюджет-
ному финансированию медучреждений.
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ требует исклю-
чить из сферы здравоохранения страховые
медицинские организации и считает, что дей-
ствующая модель медицинской помощи сель-
скому населению малоэффективна и
нуждается в коренной структурной и функцио-
нальной перестройке.

Очень жаль, что муниципальные власти и
зависимые от правящей партии   депутаты, ко-
торые знают о тяжелом положении медицины
на местах, боятся выступать с подобными
инициативами. Несмотря на пафосные отчеты
властей об открытиях очередных ФАПов и пе-
ринатальных центров, больным людям на ме-
стах всё хуже и хуже.

Александр КУНЬШИН, 
обозреватель газеты 

"Воскресенские деловые вести"
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Занятие физической культурой и
спортом играет важную роль в раз-
витии современного общества,
имеет объединяющее начало для
всех возрастов и групп населения.
Тенденция развития профессио-
нального спорта, способствует фор-
мированию здорового образа жизни
у населения и в первую очередь у
молодежи.

Одна из главных задач органов
местного самоуправления – созда-
ние условий для занятий физиче-
ской культурой и спортом,
благоприятной здоровой среды,
способной обеспечить сохранение и
укрепление здоровья граждан.

В Краснознаменске в предыдущие годы было сде-
лано очень многое для развития массового спорта. По-
строен универсальный крытый спортивный комплекс,
стрелковый тир, ФОК с бассейном, хоккейная коробка,
реконструирована и освещена лыжная трасса. Успешно
работала ДЮСШ Краснознаменска на базе которой от-
крывались отделения по развитию новых видов спорта
в т.ч. художественная гимнастика, пулевая стрельба,
биатлон, хоккей, черлидинг, различные виды едино-
борств. На объектах спорта Краснознаменска трениру-
ется женская команда по Регби-7 РГУТИС
Подмосковье, организует учебно-тренировочный про-
цесс училище олимпийского резерва №1 Московской
области. На базе ДЮСШ успешно начал работать Центр
тестирования ГТО.

На сегодняшний день наблюдается особый вид за-
стоя в развитии физической культуры и спорта в нашем
городе. «Довольствуемся малым, не претендуем на
большее». Сегодня время, когда нужен новый импульс,
новый толчок. В спортивной сфере должны работать не-
равнодушные, любящие спорт люди, профессионалы
своего дела. Я верю в большое спортивное будущее! По-
этому необходимо:

Первое. Необходимо создать эффективный орган
управления в сфере ФКиС, в котором должны работать
профессионалы. В структуре администрации должен
быть восстановлен, упраздненный отдел спорта. Сего-
дня в структуре существует отдел социального развития,
в котором объединены полномочия в области культуры,
спорта, работы с молодежью, здравоохранения. Нет ни
одного профессионала, который занимался бы спортом.

Отдел спорта должен объединить все субъекты физ-
культурно-спортивного движения города под свое на-
чало, скоординировать действия, работать по единому
для города плану спортивно-массовых мероприятий.

Например, в городе создана
федерация футбола Красно-
знаменска, но в федерации ни
состоит ни ФК «Заря», ни отде-
ление футбола ДЮСШ и сама
ДЮСШ, базовая организация,
занимающаяся развитием фут-
бола вместе с тренерами про-
фессионалами. Федерация
футбола живет своей жизнью, а
футбол развивается в своем на-
правлении.

Второе. Муниципалитету
необходимо сформировать ад-
ресную поддержкуталантливых
спортсменов, команд, которые
показывают высокие спортив-
ные результаты на спортивных
соревнованиях различного
уровня, прославляя наш город.

Третье. В Московской обла-
сти отлично работает программа строительства детских
игровых площадок во дворах, но строить площадки нужно
не только для маленьких детей, но и для подростков. Во
дворах должны быть небольшие площадки, где подростки
могут погонять мяч, на площадках должны быть установ-
лены стойки с баскетбольными щитами.

Четвертое. Спортивные объекты города и в первую
очередь футбольные поля стадионов «Заря» и гимна-
зии №1 срочно требуют замены искусственного покры-
тия. Износ покрытия составляет на стадионе «Заря»
85% и гимназии 100%. Неоднократные попытки по-
пасть в программу капитального ремонта объектов
спорта в Московской области оказались неудачными.
Останавливаться и опускать руки не стоит, нужно ис-
кать пути решения этой проблемы. Надеюсь на помощь
депутатов Московской областной Думы от политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ для решения
этой проблемы. В краснознаменской ДЮСШ занима-
ется почти 400 человек мальчишек. Восемь команд
принимают участие в соревнованиях Первенства Мос-
ковской области по футболу, две взрослые мужские
команды в Чемпионате Московской области, ветеран-
ские команды, любительская футбольная лига – это ли
не аргумент для замены футбольного покрытия.

Пятое.Не останавливаться на достигнутом. Длитель-
ный период времени мне приходилось искать инвестора
для строительства ледовой арены в Краснознаменске,
тем более, что по Генеральному плану выделен земель-
ный участок под эти цели. В настоящее время пришел
инвестор, который готов построить ледовую арену.
Очень надеюсь на поддержку главы городского округа
Виктории Александровны Коваленко, что этот проект
удастся реализовать и даст новый толчок в развитии
хоккея и фигурного катания, да и всего спорта для наших
краснознаменцев.

Олег МАРУШКИН
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Каждую субботу я стараюсь
начинать с пробежки. Пока
город спит, так хорошо пробе-
жать по его тихим зеленым
улицам до залитой утренним
светом набережной, размыш-
ляя о чем-то своем, составляя
планы на день, вспоминая о
прошлом. В прошлую субботу,
выйдя на привычный маршрут,
я вдруг встала как вкопанная,
увидев, как на набережной вы-
рубают кустарник. Первым по-
рывом, почти машинально,
было броситься туда, остано-
вить вандализм, не дать пере-
молоть эти тонкие, полные
жизни зеленые ветки. «Да что вы творите!» – чуть не крикнула я рабочим.
Промолчала... Вспомнила, что это – начало реконструкции Менделе-
евской набережной. А желание сказать эти слова осталось, ведь почему-
то то, что должно, по идее, восприниматься как появление новой жизни
воспринимается как гибель всего, к чему мы привыкли. 

Я бежала дальше и смотрела по сторонам. Смотрела так, будто скоро
навсегда покидаю эти края. А может, так и есть, ведь скоро это место ста-
нет совсем другим, практически неузнаваемым чужаком, где для жителей
не останется знакомых местечек, хранящихся в потаенных уголках сердца.
Вот тропинка, по которой мы так часто гуляли по вечерам с мужем, обсуж-
дая прошедший день, мечтая о будущем. Ее уже сорвали рабочие. Нет ее,
как будто не было тех прогулок. Вот беседка, где я любила сидеть с книж-
кой и теплым чаем в термосе – ее скоро преобразят до неузнаваемости.
Вот пляж, где так часто мы с детьми проводили выходные, где они носи-
лись по песку, падали, увязали в нем, хохотали – на его месте скоро будут
забетонированные площадки. Здесь будет амфитеатр с танцплощадкой,
коворкинг с кафе, волейбольный стадион. А нашей памяти не будет. То,
чем жил город много лет, памятные места его жителей снесут и не спросят
– а хотите вы этого? Уже не спросили, не поинтересовались, нужны ли нам
все эти новшества. Городские власти просто решили за нас, тех, чью волю,
по идее, они должны изъявлять. Решили, что нам не нужна наша память,
наша история, наши любимые тропинки и зеленые зоны.

А если бы спросили, то узнали бы, что мы хотим новую набережную.
Хотим благоустройства, ремонта. Но хотим при этом сохранить и то, в
окружении чего выросло не одно поколение горожан. Об этом сегодня
говорят многие. И не просто говорят – активно пытаются донести свою
позицию до городских властей, отстаивают право на свое мнение и на
уважение к своей истории. Я горжусь, что живу в одном городе с такими
людьми – активными, инициативными, верными себе. Мне эти качества
близки, я и сама не могу равнодушно смотреть, как из-за чужих ошибок,
равнодушия, жажды наживы Дубна теряет исторический облик, свои зна-
ковые места, свою душу. Я, как и многие из вас, смотрю в будущее и хочу
видеть современный облик, но знаю, нельзя при этом стирать, как что-
то ненужное, его историю. Стремиться к будущему, храня верность не-
преходящим ценностям – вот чего я хочу для себя и для нашего города.

Член совета местного отделения  политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г. Дубне

Ирина ЕГОРОВА

КРАХ РЕФОРМЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ В ВОСКРЕСЕНСКЕ

16+

Мы очень хитрая страна. Наши спецслужбы, под видом частных лиц, скупают виллы вдоль побережья Испании, Франции и Майами, чтобы у этих стран не осталось выхода к морю.

ПРОЩАНИЕ С ПАРКОМЯ ВЕРЮ В РАЗВИТИЕ СПОРТА 
В КРАСНОЗНАМЕНСКЕ!
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